



# 【小・中学部】 平和学習・福小合同平和祈念集会



R6.08.09

## 学部別平和学習

8月9日の「県民祈りの日」。小学部は、『アンゼラスの鐘』の動画や原爆投下後の写真等を見て、戦争の恐ろしさや悲しさを感じたり、絵本の読み聞かせを通して身近な平和を知ったりしました。また、今回の話や7月初旬の各学級での平和学習を通して、一人一人が考えた「平和のためにできること」についての発表もしました。真剣な表情で話を聞く姿、考える姿が印象的でした。中学部は、戦争によって、街や人、生活がどのようになってしまったのかを知り、感じたことを友達同士で伝え合ったり、五島で戦争が起きたらどうなるか予想し、自分事として考えたりしました。そのうえで、自分にとっての平和とは何か、自分にできることは何かを考え、共有しました。



## 福江小合同平和祈念集会

五島分校平和宣言…【「ありがとう」「ごめんね」「どうぞ」「いいよ」友達と仲良くするために、優しい言葉で伝えます。】

5年ぶりに福江小体育館での平和祈念集会が実施できました。全校児童生徒による「あおいそらは」の合唱は、五島分校の人数では経験できない声量で、大変心に響くものでした。また、平和への祈りを込めて全員で作成した千羽鶴を、修学旅行で平和公園に行く福江小6年生に代表の児童生徒が渡したり、五島分校の平和宣言を発表したりしました。この青い空がいつまでも続くように、子どもたちの輝く笑顔がいつまでも見られるように、今後も継続して子どもたちに伝え続けていきます。

